



SinSed, 2º premio en el certamen “Madrigueras, el arte de habitar” celebrado con motivo del X aniversario de la Empresa Pública Provincial para la vivienda de Málaga, en el que se seleccionaban 10 habitáculos para su ejecución en el edificio de la Diputación.

El proyecto SinSed surge de una coincidencia: el volumen de los estanques del edificio coincide con el consumo moderado de agua por persona y año en el ámbito doméstico.

Es en uno de estos estanques en el que se sitúa nuestro habitáculo, con el que pretendemos acercar al usuario general de la vivienda contemporánea, la reflexión sobre el consumo y el reciclaje en el ámbito doméstico.

Tanto el resultado final como la organización de la ejecución de la propuesta estuvieron directamente vinculados al grado de participación y colaboración de los ciudadanos. El resultado se definía en función del nivel de participación y colaboración de los ciudadanos, que superó todas las expectativas.

[www.saco.tk](http://www.saco.tk)